

1574 Policías frustraron robo a cuentahabiente y detuvieron a cuatro probables responsables

Publicado el 03 Mayo 2018

COMUNICADO 1574/18

Cuatro personas relacionadas al delito de robo a cuentahabiente, fueron detenidas por Policías de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX) en el perímetro de la Delegación Venustiano Carranza.

De acuerdo al parte informativo, una mujer de 33 años y un joven de 21 años, solicitaron apoyo vía el teléfono 911 e informaron que cuatro personas, entre ellas una mujer, armados con una pistola, los sorprendieron cuando se retiraban de la sucursal bancaria ubicada en las calles Puerto Aéreo y Norte 33, en la colonia Moctezuma Segunda Sección.

Los afectados manifestaron que las cuatro personas, descendieron de una motocicleta de la marca Honda y de inmediato les apuntaron con el arma para que les entregaran el dinero que acababan de retirar.

Una vez cometido el hurto, abordaron nuevamente la motocicleta y huyeron; fue en ese momento en que las víctimas solicitaron apoyo de los policías, quienes con la descripción de lo sucedido se abocaron a la detención.

Los cuatro probables responsables al percatarse que eran perseguidos por los policías de la SSP-CDMX, apresuraron la marcha de la motocicleta, avanzaron un poco más y descendieron de la misma, intentando a bordo de un vehículo marca Volkswagen Jetta GLI, donde pretendían huir, pero la acción fue frustrada por los policías.

En el sitio, se detuvo a una mujer de 29 años, y a tres hombres de 30, 35 y 28 años

De acuerdo al protocolo de actuación policial, se les realizó una revisión preventiva, donde recuperaron el dinero en efectivo y se les aseguró un arma calibre nueve milímetros.

Los cuatro implicados fueron reconocidos plenamente por los afectados, por lo que se les comunicó su derecho a guardar silencio, contar con un abogado y enterar a algún familiar de su detención por parte de la policía de la Ciudad de México.

Después quedaron a disposición de la Agencia del Ministerio Público VCA-3, junto con la motocicleta, el automóvil, el arma y el dinero recuperado, donde se inició la carpeta de investigación correspondiente.

